
ＰＴＡ役員の声 
昨年度（令和４年度）にＰＴＡ役員をしてくださった方々の感想をまとめました。 

 

 

◎仕事もスリム化が進んだのと、みんなで協力してやるので大変さは感じませ

んでした。楽しく活動させていただきました。 

学校の様子や子どもの様子も見る事もできるので良かったです。 

 

◎コロナ禍で入学し、学校の様子を知りたい一心で引き受けさせていただいた

役員は、子どもの様子を見られたことはもちろん先生方はじめ、職員皆さんの

たくさんの働き、そして、過去の役員活動の歴史、現在の動き、全てが積み重

なり合って成立していることが分かりました。 

その上で、一年間楽しく役員活動させていただき、出会った皆様に感謝いたし

ます。 

 

◎最初は「私に役員が務まるだろうか？仕事と両立できるかな？」と不安もあり

ましたが皆様のご協力、ご指導のおかげで一年間 PTA 役員を務めることがで

きました。今回の貴重な経験を、今後も学校や子どもたちのために活かしたい

と思います。 

 

◎書記は二名で仕事を分担しながら行うので負担は少ないです。役員全体で協

力し合い、楽しく取り組むことができました。先生方と話す機会も度々あり、

学校の様子がよく分かるので充実した一年となりました。 

 

◎PTA 活動は初めての経験でなにも分からずのスタートでしたが、会長さんが

まとめてくださり、役員の皆さん、同じ書記の方とも一年間本当に楽しく活動

ができました。 

学校や子どもたちの様子も間近で見ることができ、PTA 活動を通して自分の

成長にも繋がりました。 

 

◎会計は PTA 会費の収支を帳簿につけるお仕事です。コツコツとお仕事をする

のが好きな方にお勧めです。前に出るのが苦手な方でも大丈夫です 


